
Выпуск от  16.05.12

ИНФОРМАЦИОННОЕ АГЕНТСТВО REX

Выпуск от  

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru

16.05.2012

http://www.iarex.ru/
mailto:info@iarex.ru?subject=%D0%9F%D0%B8%D1%81%D1%8C%D0%BC%D0%BE%20%D0%B2%20%D1%80%D0%B5%D0%B4%D0%B0%D0%BA%D1%86%D0%B8%D1%8E%20%D0%98%D0%90%20REX


Выпуск от  16.05.12

Содержание:
Материалы агентства............................................................................................................................................. 3

• Россия не допустит военной интервенции в САР...............................................................................................3

• Почти 100% населения Земли страдают от кариеса: ВОЗ.................................................................................3

• В украинских школах началось тестирование....................................................................................................3

• Стоит ли в России создавать «промышленность протестов»: мнения..............................................................4

• Что ждать от третьего срока Путина: эксперты...................................................................................................4

• Семьям погибших в катастрофе SuperJet-100 индонезийцев выплатят по 5,4 тыс. долларов.......................5

• Возвращение церковной десятины: мнение блогеров.......................................................................................6

• В Госдуме обсуждают, как наказать виновных в массовых беспорядках на Болотной площади....................7

• Одобрен проект закона «О программе социально-экономического развития Воронежской области на 
2012-2016 годы».................................................................................................................................................... 7

• Нужно ли создавать для Евразийского союза ещё один телеканал: мнения...................................................9

• Новый свердловский губернатор столкнётся с влиятельными политиками и бизнес-игроками: политолог.11

• Эксперты оценили демарш Обамы на отказ Путина приезжать в Кэмп-Дэвид..............................................11

• Большинство блогеров поддерживают проведение военных парадов 9 мая.................................................12

• Депутаты Госдумы спорят по заявлению об отношении к беспорядкам на Болотной...................................13

• СМИ: Медведев предложил Путину состав правительства.............................................................................14

• Украина вошла в топ-25 лучших стран для получения высшего образования...............................................14

• Руководитель столичного Роспотребнадзора Николай Филатов отстранён от должности............................15

• В украинских скоростных поездах появится интернет......................................................................................15

• Россияне пользуются мобильным интернетом для поиска информации.......................................................15

• Нужен ли театр современному обществу: мнения...........................................................................................16

• В России посеяно уже 4,1 млн. га зерновых.....................................................................................................18

• За неделю бензин подорожал в 49 регионах России........................................................................................19

• Список министров, которых не ждут в новом правительстве..........................................................................19

• Главы государств - членов ОДКБ подтвердили свою приверженность ядерному нераспространению.......20

• Спасатели не исключают новых обрушений в ТЦ «Мичуринский» в Москве..................................................20

Об агентстве........................................................................................................................................................... 21

Стать экспертом ИА REX...................................................................................................................................... 21

• Что получает эксперт.......................................................................................................................................... 21

• Как стать экспертом............................................................................................................................................ 21

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru

http://www.iarex.ru/
mailto:info@iarex.ru?subject=%D0%9F%D0%B8%D1%81%D1%8C%D0%BC%D0%BE%20%D0%B2%20%D1%80%D0%B5%D0%B4%D0%B0%D0%BA%D1%86%D0%B8%D1%8E%20%D0%98%D0%90%20REX


Выпуск от  16.05.12

Материалы агентства

Россия не допустит военной интервенции в САР
Россия не допустит принятия в Совете Безопасности ООН резолюции, допускающей военную интервенцию 
в Сирию. Об этом заявил заместитель министра иностранных дел РФ Геннадий Гатилов 14 мая на пресс-
конференции в Москве.

При этом, замминистра иностранных дел РФ заявил, что за недавними терактами в Дамаске стоит «Аль-
Каида» и другие террористические группировки.

Как сообщает агентство САНА, российский дипломат отметил, что РФ призывает Запад не навязывать свои 
уроки демократии.

«Неприемлем менторский тон, который позволяют себе некоторые политики и общественные деятели 
на Западе, которые пытаются учить демократии нас и другие страны. Часто они просто не утруждают себя 
желанием понять, что, несмотря на то, что базовые права человека универсальны, в мире существует 
многообразие традиций, условий, ценностей и ситуации, что нельзя всех грести под одну гребёнку», — 
заявил директор департамента МИД РФ по гуманитарному сотрудничеству и правам человека Василий 
Небензя на слушаниях в Государственной Думе.

Он подтвердил, что «Совет ООН по правам человека перестал быть местом диалога между странами... 
Запад, пользуясь своим численным преимуществом в нём, призывает к созыву внеочередных заседаний 
по Сирии и Ирану».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25894.html

Почти 100% населения Земли страдают от кариеса: ВОЗ
Во всём мире у 60-90% детей школьного возраста и почти у 100% взрослых людей имеется зубной кариес. 
Примерно 30% людей в возрасте 65-74 лет не имеют своих естественных зубов. Такую статистику 
обнародовала Всемирная организация здравоохранения (ВОЗ).

Эксперты утверждают, что болезни полости рта можно предотвратить путём уменьшения количества 
потребляемого сахара и алкоголя, отказа от курения и соблюдая надлежащую гигиену полости рта.

Самыми распространёнными болезнями полости рта являются кариес зубов, пародонтит (заболевание 
десён), рак полости рта, инфекционные болезни, травмы и врожденные патологии.

При этом кариес и пародонтит — две главные причины выпадения зубов.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25895.html

В украинских школах началось тестирование
Для учеников выпускных классов в Украине с 15 мая началось внешнее независимое оценивание (ВНО) — 
единый государственный экзамен. Об этом сообщили в Украинском центре оценивания качества 
образования, передаёт корреспондент ИА     REX  .

Первый экзамен — химию, школьники сдают сегодня — 15 мая 2012 года. 17 мая пройдёт тестирование 
по русскому языку, 19 мая — по географии, 21, 22 мая — по математике, 24 мая будут сдавать всемирную 
историю, 26 — тест по иностранным языкам, 28 и 29 мая — по украинскому языку и литературе, 31 мая 
и 1 июня — по истории Украины, 5 июня — по физике и 7 июня — по биологии.

Дополнительная сессия ВНО пройдёт с 18 по 22 июня.

Ранее, для участия во внешнем независимом оценивании зарегистрировались 328 910 абитуриентов. 
По сравнению с 2011 годом количество зарегистрированных увеличилось на 71 588 человек (28%). 
Большинство зарегистрированных (265 389) — выпускники общеобразовательных учебных заведений 
текущего учебного года.

По данным регистрации, абитуриенты изъявили желание составить 1178205 тестов, на 200 965 тестов 
(20,6%) больше, чем в прошлом году. Средний показатель количества предметов, выбранных одним 
абитуриентом, составляет 3,58.

Выбор четырёх предметов для прохождения внешнего независимого оценивания совершили 216 807 
абитуриентов (65,9% от общего числа зарегистрированных), трёх предметов — 89 766 (27,3%).

Среди предметов наибольшей популярностью пользовались украинский язык и литература, история 
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Украины, математика. Тест по украинскому языку и литературе изъявили желание сдавать 324 139 человек, 
что составляет 98,5% от общего количества зарегистрированных, истории Украины — 211 615 человек 
(64,3%) математики — 203 374 человека (61,8%).

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25896.html

Стоит ли в России создавать «промышленность протестов»: мнения
Эксперт ИА     REX  , политолог, доктор политических наук Роман Евстифеев считает, что необходимо 
предусмотреть в бюджетах всех уровней статью расходов на организацию акций протеста. По его мнению, 
такая превентивная мера окажется значительно эффективнее расходования бюджетных средств 
на силовое подавление тех же самых акций протеста. «Часть членов общества хочет протестовать? 
Пожалуйста, вот вам бюджет и деньги. Уверен, именно тогда во главе протеста станут правильные люди, 
которые грамотно распилят эти деньги и отчитаются об их использовании. Участвовать в таких акциях 
протеста уже не будет никакого смысла. Они и без реальных участников будут идти сами по себе 
по отчётам. В результате — полная демократия», — предлагает Евстифеев.

Стоит ли использовать такой оригинальный способ борьбы с массовыми акциями протеста, рассказали 
эксперты ИА     REX  Сандра Новикова и Юрий Юрьев.

Сандра Новикова, журналист и блогер:

Не согласна с Романом Евстифеевым. Митинги, безусловно, надо монетизировать, но причём тут честные 
налогоплательщики? С какой радости должны они отдавать свои кровные налоги на митинговые 
развлечения политических маргиналов? Всё должно быть наоборот: маргиналы должны платить городу 
налог.

Действовать тут нужно примерно так. Для начала следует подсчитать, во сколько среднестатистический 
митинг обходится городу и миру. Митинг в тысячу голов оставляет за собой тонну мусора и вытаптывает 100 
гектаров угодий. Для его уборки нужно 20 человеко-часов, для вывоза — два мусоровоза и 100 литров 
солярки. Для обеспечения порядка требуется 2000 полицейских. Всем им надо заплатить за сверхурочную 
работу. Кроме того, город несёт убытки от перекрытия движения, пробок, и т.д. В общем, я думаю, что 
небольшой митинг в 1000 голов обходится городу и миру где-то в 5 миллионов.

Сделав подсчёты, нужно вызвать организаторов митинга и сказать им: «Хотите митинг? Заплатите 
в городскую казну 5 миллионов, и получите разрешение! Что? Денег нет? Уменьшите число митингующих — 
митинг в 100 голов обойдётся вам всего в 500 000. Что? И таких денег нет? Это ваши проблемы. 
Добивайтесь гранта или собирайте средства по миру — Яндекс-мани вам в помощь! Не смогли собрать? Ну, 
тогда и митинга не будет». Вот как-то так.

Юрий Юрьев, политконструктор:

Эта забавная идея может создать «промышленность протестов», которые перерастут в «отрасль 
переворотов» и станут в целом «бюджетом самопожираний». Впрочем, в теневой и коррупционной сферах, 
в точности так всё и происходит. А явно нечто подобное происходит в Африке, где политики выражают 
мнение племён, а границы и бюджеты существуют номинально.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25897.html

Что ждать от третьего срока Путина: эксперты
7 мая президент РФ Владимир Путин приступил к работе на новом посту и в первые же дни подписал 
11 указов, определяющих цели и задачи очередного президентского срока. Все документы можно условно 
разделить на три блока: социальный, экономический и военный. В основном они закрепляют предвыборные 
обещания, которые Путин изложил в семи предвыборных статьях. Чего же ждать от третьего срока Путина? 
Эксперты ИА     REX   высказали свои пожелания новому президенту на очередной срок.

Эдуард Афонин, профессор Национальной академии государственного управления при президенте 
Украины, доктор социологических наук:

Лично я жду от нового-старого президента Владимира Путина мужества стать вторым Рузвельтом. 
Повторение в новых условиях ключевого решения, которое открывает путь к устойчивому развитию 
страны — это ли не величественная задача для российского президента?

Речь идёт о социально-экономической проблеме, в основе которой — справедливое перераспределение 
национального ВВП. Именно оно способно запустить механизм развития общественной системы в новых 
условиях, придать этой системе режим устойчивого экономического развития, стать надёжной опорой для 
новой демократизирующейся политической системы.

Правда, такое решение в новых условиях не только величественная задача для государственного деятеля, 
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но и невероятно сложное решение, под стать продвинутому интеллектуалу.

Юрий Юрьев, политконструктор:

Теперь остаётся пожелать Путину средств и союзников, чтобы все эти планы не оказались похожи на планы 
Хрущёва построить коммунизм к 1980 году или планы Горбачёва предоставить каждой семье отдельную 
квартиру к 2000 году. Были и такие планы, и тех, кто в них сомневался, норовили карать всей мощью 
государственной машины. У меня до сих пор лежат облигации займов СССР и сертификаты Сбербанка 
СССР, по которым не рассчитался СССР и по которым не рассчитались гордые собой страны СНГ. Ныне они 
оперируют многомиллиардными бюджетами от экспорта и приватизации, но они забыли такую малость, как 
рассчитаться по своим долгам с моей семьёй. Зато не забывают присылать счета на оплату за «народный» 
газ, и все остальные немалые счета. И таких, как я, миллионы, а жулик Горбачёв до сих пор сияет в эфире, 
ограбив десятки миллионов сограждан и обеспечив перетекание средств и ресурсов олигархам. И за 20 лет 
с момента «разгосударствления» СССР ни одна особь или структура с Запада ни разу не вспомнила 
о долгах СССР его гражданам, ни разу не был поставлен вопрос о нелегитимности властей по причине 
их неплатежей гражданам. И не вспомнят, поскольку их задача — насытить свои банки и общества 
средствами, а не «права человека», включая имущественные права. Поэтому политические обещания 
во всём мире котируются лишь постольку, поскольку от них есть прямая выгода и преследования лжецов 
и фантазёров там не замечено, произносится заклинание «форс-мажор» — и даже конкретных денег нет, 
не говоря уже о категориях более абстрактных. Поэтому у Путина всегда будут те же соблазны, что 
и у Горбачёва — обещаний не выполнять, средства перекладывать из кармана народа в карманы 
аффилированных лиц, и по итогам оказаться «лучшим немцем», а после — важничать по эфирам, 
рекламировать пиццу и блистать мемуарами. Но ныне выросло поколение, которое вообще ничем 
не обязано социализму и не будет прощать лжи и грабежей властей от имени народа. Поэтому оно или 
уедет в иные страны, обескровив недоговороспособную страну, или будет жёстко требовать соблюдения 
общественного договора, пусть и не сразу, но по мере оскудения жизни — всё жестче.

Путин — хороший стратег и поэтому ему предстоит отличать количество удоев от количества молока 
и сопоставлять благие указы с количеством реальных благ. А учитывая его скорость, чёткость и кругозор, 
как личностные характеристики, шансы на то, что Путин будет непротиворечив и ответственен во власти — 
достаточно высоки. А дальнейшие возможности Путина будут выявляться уже в процессе движения 
к обусловленным целям.

Что же касается целей — то они могут меняться и во внутренней политике и во внешней. Во внутренней 
политике Путин не вполне соответствует реальным нуждам народа, не умея предотвращать «этнические 
войны», не полностью пресекая коррупцию и порождаемый ею саботаж и выиграв выборы по причине 
препонов регистрации новых партий и отсутствию в связи с этим мощных кандидатов-конкурентов. 
В общем — во внутренней политике он создал себе тепличные условия, и если он не сумеет удержать 
страну в состоянии стабильном, доходном и сильном, то ему это припомнят. Во внешней политике ему всё 
сложнее, поскольку неоколониализм и мировые финансовые династии не дремлют и продолжают окружать 
Россию проблемами с целью её обесценки и скупки. И вполне может случиться древнее русское 
«Не до жиру, быть бы живу» — со всей страной, ведь по мере нарастания мощи и богатства России растёт 
и степень противодействия этому и Путину предстоит вести борьбу не в масштабах прошлых лет, а во всё 
возрастающих весовых категориях и с большей динамикой, и, возможно, во всех сферах бытия и сознания. 
Поэтому от Путина возможно ждать не только соответствия предвыборным обещаниям, но и соответствия 
изменяющимся реалиям, не всегда благоприятным. Ещё хотелось бы видеть не только оборонительную 
позицию, но и активно-наступательную во всех сферах международной конкуренции, и именно этого ждут 
от Путина, феодалы и элиты — с опаской, а русские — с надеждой. Особенно — русские СНГ, 
принудительно разлучённые с Россией.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25900.html

Семьям погибших в катастрофе SuperJet-100 индонезийцев выплатят 
по 5,4 тыс. долларов
Власти Индонезии выплатят семьям погибших в катастрофе российского самолёта SuperJet-100 
индонезийцев по 50 млн рупий (5,4 тыс долларов США). По данным СМИ, об этом 15 мая журналистам 
заявил министр по социальным вопросам страны Агенга Лаксоно, сообщает корреспондент ИА     REX  .

К выплате компенсаций приступят сразу после завершения процедуры идентификации тел погибших, 
отметил он. Деньги на счета семей пострадавших поступят через местную страховую компанию PT Jasa 
Raharja.

Напомним, что российский авиалайнер разбился в горах Салак в ходе выполнения демонстрационного 
полёта. На борту находились 45 человек, включая 8 россиян — 5 членов экипажа и 3 представителей 
холдинга «Авиакомпания „Сухой“». Причины катастрофы выясняются.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25899.html
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Возвращение церковной десятины: мнение блогеров
Глава синодального Отдела по взаимоотношениям Церкви и общества протоиерей Всеволод Чаплин 
заявил, что все, кто называет себя православными, обязаны жертвовать десятину на церковь. При этом 
он отметил, что «считать деньги в храмах» недопустимо.

Координатор международной экспертной группы ИА     REX   Сергей Сибиряков провёл в социальной сети 
Гайдпарк опрос по теме «Возвращение церковной десятины — Вы за или против?».

Результаты опроса по теме «Возвращение церковной десятины — Вы за или против?»

Вариант ответа Число участников опроса, давших 
положительный ответ

% участников 
опроса

Да, с удовольствием поделюсь 
с РПЦ

112 8%

Нет, не хочу помогать РПЦ 1047 75%

Трудно ответить 87 6%

Свой вариант ответа 157 11%

Приводим самые интересные комментарии к опросу:

Алексей Овсиенко:

Десятина подразумевается не с зарплаты, а с дохода, это очень разные суммы. Десятина буквальная 
собиралась только с сельхозпродукции, как и начатки. Продукты предназначались и священникам, 
и левитам, и сиротам, и вдовам. Если кому не лежит сердце проявить любовь к близлежащему красивому 
и устроенному храму — езжайте в любую деревню и вносите десятину в бедный храм. В царские времена 
были десятина и начатки, были и добровольные пожертвования сверх десятины. Десятина не такая плохая 
вещь, если будет идти туда, куда положено (содержание здания храма и церковнослужителей, создание 
ночлежек, пунктов бесплатного питания, домов призрения). Правилом должно стать отчитываться, как было 
раньше, за каждую копейку, полученную от жертвователя. Не мешает и обоснование расходов («нужно было 
купить 1000 метров квадратных профнастила, т.к. старый шифер потрескался и протекает»). Сейчас это 
информация чуть ли не секретна, увы. Будет чёткий внятный отчёт, меньше будет претензий 
и у жертвователей. Кроме того жертвователи имели право голоса в вопросах того, на что потратить денежки. 
Что касается крупных жертвователей, то это соблюдается и теперь: заключается договор о пожертвовании 
и о том, куда всё идёт, с предоставлением отчётности в том виде, какой хочет жертвователь: бух., фото — 
видео. Иногда назначают проверяющего.

Георгий Абанин:

Каждый верующий вправе жертвовать. Десятину или больше им определять. Но меня настораживает 
вообще подход в обществе — все говорят, дай. Все хотят жить за счёт подачек, на пособие, как писал 
поэт — «кормите нас, поите нас и мы за вашу власть». Ведь это путь в никуда. В связи со сказанным, 
почему бы церкви не взять под свой контроль процесс погребения? Ведь это колоссальные денежные 
потоки. Кто их контролирует? Я предлагаю церкви заняться делом, а не поборами.

Михаил Щербаков:

Процессы погребения, это работа, а поповство столетиями, как и цыгане, жили за счёт подаяний. Поборы 
в виде десятины уже вводились, почему церковь и стала богаче государства в своё время, т.к. у государства 
были расходы: военные компании, социальные расходы для народа и др., а церковь никому ничего 
не давала только загребала в свои закрома.

Александр Королев:

Если это не утка, то должен заметить, что руководство церкви делает всё, чтобы опорочить как саму 
церковь, так и Русскую Православную Веру, и отвадить не только тех, кто хотел бы присоединиться, но и тех 
кто, глядя на это непотребство, уже из христианина становится атеистом.

Иван Кувшинов:

В «общак» РПЦ, руководство которой больше похоже на каких-то олигархов, попов в законе — 
да ни в жизнь. На конкретный ближайший храм — уже жертвую, ежемесячно, именно 10% дохода от игры 
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на форекс, когда прибыль есть. Деньги шальные, надо ж хоть чтоб польза с них была. Беда в том, что 
руководство РПЦ в Москве так же оторвано от конкретной церковной деятельности «на местах», как 
и московская правящая элита — от народа в провинциях. Народу нужна вера, нужен Бог. Я изнутри знаю, 
что силами небольших храмов и их настоятелей делаются реальные добрые дела реальным людям. А вот 
нужен ли такой патриарх и прочие синоды — вопрос.

Тамара Маракова:

Я больше 20 лет жертвую на строительство церкви в городе, а её всё и нет. Денег не хватает. А на квартиры 
для меняющихся священников — всегда, пожалуйста. А дети священников ходят в платную школу, 
и он меняет машину 1 раз в год. А я — десятину должна платить? К примеру, протестанты приехали 
и за лето возвели храм. Наши священники не мычат, ни телятся, что называется. А эти и молодёжь 
привлекают и алкоголиков с наркоманами. Объединились в мощное сообщество. Помогают друг другу 
во всём. От рождения, лечения до похорон. От нашей церкви не дождёшься такого. Ещё и десятину им? 
От своих доходов, и немалых, пусть живут. Глядишь, и патриарх свою недвижимость пожертвует, а его 
примеру и все сослуживцы последуют, особенно монашеского облачения.

Добавим, что опрос проводился с 10 по 14 мая. В нём приняли участие 1403 блогера, оставивших 266 
комментариев по теме опроса.

Напоминаем, что в Московском патриархате верующих призвали к финансовой ответственности за Русскую 
православную церковь. «Люди, которые именуют себя православными христианами, — это довольно 
большое количество людей в России — вообще должны, на самом деле, нести ответственность, в том числе 
финансовую, за свой храм, за своего священника, за свою Церковь», — заявил глава синодального Отдела 
по взаимоотношениям Церкви и общества протоиерей Всеволод Чаплин, сообщает сайт Интерфакс-
Религия.

«Людям я бы посоветовал одну простую вещь: если они христиане, они должны отдавать десятую часть 
своего дохода на Церковь» — сказал Всеволод Чаплин. «Тот, кто этого не делает и при этом пытается 
считать деньги в том или ином храме, на самом деле, должен себя покрыть позором».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25898.html

В Госдуме обсуждают, как наказать виновных в массовых беспорядках 
на Болотной площади
15 мая депутаты Госдумы вынесут вердикт относительно проекта документа, предложенного партией 
«Единая Россия», «О событиях 6 мая 2012 года в Москве». Согласно предложению партии, необходимо 
ужесточить наказание за нарушение требований законодательства о митингах и «привлечь виновных 
в беспорядках к уголовной ответственности», сообщает корреспондент ИА     REX  .

«Государственная Дума Федерального Собрания Российской Федерации считает, что в нашей стране 
должны действовать нормы, защищающие граждан от провокаций и агрессивных действий. Никто не имеет 
права под предлогом политических лозунгов и манипуляций посягать на общественную безопасность 
и нападать на представителей органов правопорядка», — отмечено в проекте документа. По мнению 
единороссов, ответственность за массовые беспорядки на Болотной площади «должны понести не только 
исполнители, но и организаторы и подстрекатели».

Напомним, что в ходе акции «Марш миллионов», 6 мая на Болотной площади Москвы произошли 
столкновения отдельных протестующих с представителями правоохранительных органов. В результате 
беспорядков свыше 200 человек были задержаны, около 40 полицейских получили ранения различной 
степени тяжести. Участники акции возлагают вину за произошедшее на скрытых в толпе митингующих 
подстрекателей. Представители партии «Единая Россия» в свою очередь требуют «провести тщательное 
расследования всех фактов и привлечь виновных к ответственности, в том числе к уголовной». Решение 
относительно проекта заявления депутаты примут после перерыва в пленарном заседании Госдумы 
в 12.30 мск.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25901.html

Одобрен проект закона «О программе социально-экономического 
развития Воронежской области на 2012-2016 годы»
14 мая под председательством губернатора Воронежской области Алексея Гордеева прошло заседание 
правительства области, на котором были заслушаны отчёты об исполнении областного бюджета и бюджета 
Территориального фонда обязательного медицинского страхования Воронежской области за 2011 год, 
а также одобрен проект закона Воронежской области «О программе социально-экономического развития 
Воронежской области на 2012-2016 годы».

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru

http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/news/25901.html
http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/news/25898.html
mailto:info@iarex.ru?subject=%D0%9F%D0%B8%D1%81%D1%8C%D0%BC%D0%BE%20%D0%B2%20%D1%80%D0%B5%D0%B4%D0%B0%D0%BA%D1%86%D0%B8%D1%8E%20%D0%98%D0%90%20REX


Выпуск от  16.05.12

Руководитель департамента финансово-бюджетной политики области Надежда Сафонова выступила 
с докладом, в котором сообщила, что доходы областного бюджета в 2011 году составили более 58 млрд 547 
млн рублей, что на 7,8% больше уровня 2010 года. Она отметила, что минувший год характеризуется 
положительной динамикой основных экономических показателей, что в конечном итоге и позволило 
обеспечить рост объёмов областного бюджета. Расходы же увеличились на 2,5 млрд рублей, и исполнены 
в сумме 58 млрд 577 млн рублей. Дефицит областного бюджета составил 30 млн рублей, что соответствует 
предельным параметрам, установленным Бюджетным кодексом Российской Федерации.

Надежда Сафонова особо подчеркнула, что при исполнении расходной части областного бюджета был 
сохранён акцент на безусловное выполнение публичных расходных обязательств, обеспечение текущего 
содержания учреждений бюджетной сферы. В целом социально значимые и первоочередные расходы 
составили 68,5% расходной части областного бюджета, тем самым полностью подтверждена его 
социальная направленность.

Надежда Сафонова также отметила, что одна из серьёзных задач, которую предстоит решать органам 
исполнительной власти области, — реализация текущего плана мероприятий Министерства финансов 
Российской Федерации по созданию информационной системы «Электронный бюджет». В настоящее время 
Воронежская область по внедрению этой системы входит в число десяти наиболее активных регионов 
страны.

Выслушав докладчика, Алексей Гордеев обратил особое внимание на снижение уровня неэффективных 
расходов: «Ещё раз прошу, чтобы руководители департаментов образования, здравоохранения, соцзащиты 
максимально вписались в текущем году в нормативы, которые доведены с федерального уровня. Жизнь 
показала, что можно это достигать не лобовым способом, уменьшая число школ, закрывая заведения или 
сокращая штаты. От неэффективных расходов можно отказаться и иным способом. Подумайте, как сделать 
„умный бюджет“. Такие способы мы не раз обсуждали и убеждались, что в некоторых районах это 
получается».

В качестве положительного примера губернатор привёл Елань-Коленовскую школу Новохоперского района. 
В ходе рабочей поездки в район главе региона сообщили, что средняя зарплата учителя здесь составляет 
27 тысяч рублей.

Участники заседания одобрили проект закона Воронежской области «Об исполнении областного бюджета 
за 2011 год». Принято решение до 1 июня направить годовой отчёт об исполнении областного бюджета 
и упомянутый проект закона в установленном порядке в Воронежскую областную Думу.

Далее на заседании правительства директор Территориального фонда обязательного медицинского 
страхования Воронежской области Дмитрий Автономов представил основные параметры исполнения 
бюджета фонда в 2011 году. Он доложил губернатору, что доходная часть бюджета ТФОМС фактически 
исполнена на 104,3% и составила более 10 млрд 293 млн рублей, с ростом к уровню предыдущего года 
на 54,3%. Столь существенное увеличение к предыдущему году обусловлено началом реализации в 2011 
году региональной программы «Модернизация здравоохранения Воронежской области на 2011-2012 годы». 
Субсидии из Федерального фонда на её осуществление превысили 2 млрд 624 млн рублей. Дмитрий 
Автономов также особо отметил, что область в минувшем году получила из Федерального фонда более 107 
млн рублей дополнительных средств на выполнение программ обязательного медицинского страхования. 
Они были представлены в качестве стимулирующей выплаты по итогам 2010 года — как субъекту, 
вошедшему в семёрку российских регионов, обеспечивших не менее 80% выполнения комплексной оценки 
эффективности реализации территориальной программы ОМС.

Руководитель департамента экономического развития области Анатолий Букреев представил проект 
Программы социально-экономического развития Воронежской области на 2012-2016 годы. В ней, 
в частности, определены основные направления работы по повышению в регионе уровня и качества жизни 
населения области. В том числе программы, направленные на снижение уровня безработицы 
и формирование сбалансированного рынка труда, рост благосостояния и обеспечение социальной 
стабильности общества, обеспечение доступности жилья, развитие коммунальной инфраструктуры, 
повышение качества жилищно-коммунальных услуг; реализация проектов в сфере здравоохранения, 
образования, науки, культуры, спорта и физической культуры. Программа также нацелена на качественные 
изменения в экономике. В области взят курс на рост объёмов продукции животноводства, на инновационное 
развитие промышленного сектора экономики, преодоление разрыва в обеспеченности связью между 
городом и селом, расширение региональной сети банковских учреждений и создание благоприятной среды 
для активизации и развития предпринимательской деятельности. Предполагается также, что формированию 
благоприятного инвестиционного климата в регионе будет способствовать дальнейшее развитие в регионе 
индустриальных зон.

В соответствии с представленной программой доля инновационной продукции в общем объёме, 
отгруженной инновационно-активными предприятиями, составит 25,3% (в 2010 году — 17,7%), а объём 
кредитов нефинансовым предприятиям и организациям вырастет практически в 2 раза и составит 330 млрд 
рублей.

В программу включены 72 инвестиционных проекта с общим объёмом инвестиций 223,9 млрд рублей. 
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В результате их реализации планируется создать около 8 тысяч новых рабочих мест, а ежегодный 
бюджетный эффект по областному бюджету составит ориентировочно 736 млн рублей.

На заседании представленную программу одобрили, а губернатор отметил, что этот документ является 
не только элементом стратегического планирования: «Программа — это не просто труд департамента 
экономического развития и учёных, я воспринимаю это как ваши обязательства. Тут записаны показатели, 
за которые вы, дорогие коллеги, будете отвечать».

Подводя итоги заседания, Алексей Гордеев предложил одобрить проект закона и направить его 
на рассмотрение в областную Думу, а председателю Владимиру Ключникову взять прохождение этих 
документов под личный контроль: «Эти документы надо рассмотреть оперативно, с учётом того, что 
мы реально готовы выполнить Указ президента от 7 мая. Они станут основой для принятия решения 
на федеральном уровне о выделении области финансовых ресурсов или включении региона 
в софинансирование тех или иных федеральных программ».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25903.html

Нужно ли создавать для Евразийского союза ещё один телеканал: 
мнения
По мнению председателя Комитета Госдумы по делам СНГ и связям с соотечественниками Леонида 
Слуцкого новому интеграционному пространству нужен собственный новостной канал. Об этом он заявил 
11 мая на пресс-конференции, посвящённой неформальному саммиту лидеров стран СНГ.

ИА     REX  : Действительно ли в информационном пространстве есть острая необходимость 
в появлении русскоязычного новостного телеканала, аналогичного «Euronews»?

Григорий Трофимчук, политолог, первый вице-президент Центра моделирования стратегического 
развития:

Россия уже обладает широкой сетью иновещания — начиная с Russia Today и заканчивая телеканалом 
«Мир», который, по сути, и был заточен на то самое евразийское пространство. Создать ещё одну подобную 
структуру, конечно, можно — но какой смысл лепить их по одному и тому же шаблону?

России, под задачи евразийского проекта, не нужен никакой аналог «Euronews». Россия нуждается 
в целевом пропагандистском канале, который не должен тратить время на пережёвывание чужих, зачастую 
целенаправленно вброшенных сюда новостей, а будет генерировать свои собственные информационные 
поводы и линии — причём на этот раз с таким профессионализмом, чтобы пропагандой там и не пахло.

Россия, как и весь ЕАС, должна не только иметь, но и настойчиво продавливать своё мнение буквально 
по каждой проблеме. К примеру, одной из последних проблем является падение в Индонезии Superjet-100. 
Если бы сегодня «Евразия-24» была уже на ходу, она должна была бы массированно, с многократными 
повторами, как это принято в цивилизованном мире, давать сюжеты о том, как в конце 80-х годов падали, 
как листья, аэробусы, которые только-только начинали свою историю. Как конкретно разбился 
демонстрационный образец A320, врезавшись в деревья на малой высоте. Эта информация сейчас не идёт 
нигде, ни на каком российском «иновещании», а сама Россия, обладающая мощнейшими 
информационными рычагами, просто сложила в этой теме руки. Кто побожится, что с «Евразией-24» всё 
будет иначе?

Леонид Слуцкий сказал о том, что, что идеи ЕАС должны проникнуть в широкие массы. Но я, например, 
говорю об этом во всех интервью, начиная с того самого дня, когда об этом заявил Владимир Путин. Более 
того, сходу предлагаю конкретные идеи (централизованный двухцветный дешёвый и качественный 
«Евразийский хлеб» и т.д.), направленные на основную массу населения, причём не только в трёх этих 
странах, но и на украинскую, киргизскую, словацкую, болгарскую, монгольскую, вьетнамскую массу.

Кстати, у Украины — и самые евразийские цвета национального флага: голубой (Европа) и жёлтый (Азия). 
Так что «Евразии-24» можно смело заимствовать этот цветовой аккорд.

Однако за целый год на эти и другие предельно конкретные предложения никто не отреагировал. Поэтому 
возникает технический вопрос к депутату Слуцкому: когда, где, в каком часу он соберёт тех, кто уже даёт, 
и готов давать в дальнейшем, конкретику по внешнеполитическому маркетингу евразийского проекта? И чем 
конкретно закончатся эти разговоры за круглым столом, даже если они состоятся?

Создание телеканала «Евразия-24» нуждается в предельной конкретике и оригинальности, начиная уже 
с самой заставки. К примеру, от «Euronews» несёт высоким стилем уже с первого кадра, где первые буквы 
четырёх сторон света — Nord, East, West, South — слетаясь вместе, и образуют собой слово «News» 
(Новости). Сделано со вкусом. Кто будет ковать визуальную и содержательную мощь «Евразии-24»? Или 
всё снова вытечет в пересказ чужого материала на всех языках мира, с предельно затратной, 
но стратегически бестолковой финансовой частью?

На «Евразии-24» должны, наконец, рассматриваться и проблемы ОДКБ, раз уж профильная «Звезда» 
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непонятно чем занята. К примеру, должны быть ток-шоу по таким примерно темам: «Нужны ли России 
танки?», «ОДКБ и НАТО», «Чем кормят наших солдат?», «Кто культивирует дедовщину?» и т.п. сюжеты, 
которые притянут аудиторию даже с основных федеральных телеканалов. Не должна «Евразия-24» уходить 
в кусты от неоднозначных тем, и трактовать по-своему каждый оппозиционный всплеск внутри стран-членов 
ЕАС.

Другой вопрос — как всегда, деньги. Россия, в отличие от белорусов и казахов, уже сейчас не даёт денег 
на создание креативной базы ЕАС, работая исключительно в бюрократической нише. Поэтому о пробивном 
телеканале говорить пока бесполезно. С такими подходами это будет очередной предельно затратный 
проект, в ходе реализации которого позиции России и её союзников ослабнут ещё больше.

Но ведь предполагается как раз обратное, — что за счёт запуска свежего информационно-
пропагандистского «радара» они должны окрепнуть сразу на несколько порядков.

Эдуард Афонин, профессор Национальной академии государственного управления при президенте 
Украины, доктор социологических наук:

На одной из недавних научных конференций в Национальной академии государственного управления при 
президенте Украины, посвящённых информационному обществу я спросил одного из докладчиков-
журналистов, как он представляет себе миссию масс-медиа в современном обществе. Смысл его ответа 
сводился к двум ключевым словам: прибыль и, правда, которые сопровождают деятельность любого 
средства массовой информации.

Выданный уважаемым журналистом результат вполне можно отнести к оксюморону, размышляя над 
которым можно прийти к интересному заключению об основах устойчивого развития современного 
общества. В качестве одного из базовых элементов такого общества вполне можно назвать новацию. 
Именно она становится важнейшим результатом жизнедеятельности человека рационального общества, 
превращая его из индустриального в информационное. Но сам по себе этот элемент, говоря в духе 
А.С.Панарина, способен превратить современное общество в уродца (абракадабру). Однако в реальной 
жизни западного сообщества такого не происходит. И почему? Да потому, что в работу включаются средства 
массовой информации, переносящие основной общественный продукт — новацию из одной его точки 
в другую, гармонизируя, таким образом, весь общественный контент. Таким образом, этот самый перенос 
и составляет миссию средств массовой информации.

Вот и получается, что для гармонизации основных результатов развития регионального международного 
сообщества в качестве базового основания устойчивого развития такого сообщества никак не обойтись без 
средств массовой информации, в том числе без новостного канала, программы.

Юрий Бликов, сценарист и кинорежиссер:

Создание подобного канала — это очередное средство «пилить» бюджет. Если хотите — это не очередной 
канал новостей, а очередной канал откачки бюджетных средств. Давайте разберёмся. Ни для кого не секрет, 
что сегодняшние новостные каналы, что наши, что западные, что ближневосточные — это инструменты 
пропаганды и продвижения «нужной» информации, идеологически выверенных интерпретаций фактов. Но, 
у России сегодня вполне достаточно подобных телевизионных ресурсов, обладающих спутниковой 
ретрансляцией, доступных по всему миру. Создание ещё одного такого ресурса никакого качественного 
скачка в идеологической обработке очевидно не даст. Сегодня необходимо качественно изменить 
идеологическую работу на существующих мега-каналах. Если же подобный канал будет 
межгосударственным, то всё равно Россия должна будет оставить за собой головную позицию. Таким 
образом, не освоив в полном объёме даже существующие ресурсы, создаётся ещё одна структура. Это 
закупки оборудования, это создание корпунктов, это штат, это гонорары, командировочные и т.д. и т.п. 
Совершенно очевидно, что это огромный бюджет, нужно откуда-то взять, а с другой стороны, это всё статьи, 
на которых «греют руки» все, кто только может. Так какой смысл в создании ещё одной коррупционной 
структуры?

Юрий Юрьев, политконструктор:

Да, этот телеканал необходим. Но не аналогичный уныло-вялому «Euronews», а боеспособный хотя бы как 
«Russia Today», причём гораздо более боеспособный. Телеканала мало. Ещё необходимы радиоканалы, 
корпункты, сайты, сообщества и общества, в общем — полномасштабный информационный фронт. Иначе 
«евразийская идея» будет бессмысленной тратой ресурсов. И вот почему...

Будем откровенны, присутствует некоторая уже вековая историческая тенденция. Как из Империи сбежали 
Финляндия и Польша, так из СССР сбежали республики СССР. Кто именно им помог, как именно и почему 
именно — отдельная долгая тема. На календаре, к примеру, 12 июня — день России, а уже потом — 
чередой независимости экс-республик СССР. Это значит, что хронологически эти республики попросила 
сама Россия. И сейчас России предстоит просить их обратно. При этом нужно показать, что эти республики 
будет ждать судьба лучшая, чем судьба Финляндии и Польши. А это очень сложно.

Был пример того, как СССР возвращал в сферу влияния Галицию и Польшу после победы над фашизмом. 
И если русины были рады, то поляки и галичане были рады недолго и поступили в момент развала СССР 
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не слишком дружелюбно. И подобное может ждать впоследствии СНГ-ЕАС. Таким образом перед затратами 
на телеканал должны быть затраты на стратегический штаб пропаганды, который должен разработать 
модели реального влияния, а уже потом — массового оповещения. Каждый из участников пропаганды 
должен в первую очередь реализовывать задачи, а лишь потом себя. И кто-то должен это всё задать 
и довести.

Даниэль Штайсслингер, журналист и переводчик (Израиль):

Почему-то, кажется, что это попил. Ставки журналистов, редакторов, загранкомандировки VIP-уровня... 
И весь пар в свисток.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/25902.html

Новый свердловский губернатор столкнётся с влиятельными 
политиками и бизнес-игроками: политолог
Наибольшие шансы стать губернатором Свердловской области у Евгения Куйвашева, считает политолог, 
эксперт ИА     REX   Михаил Нейжмаков. По его словам, если врио губернатора назначается не из числа 
сотрудников областной администрации, он, как правило, и становится полноправным главой региона.

«Вопрос в рисках, которые несёт за собой назначение губернатора-„варяга“ в область, которая даже 
во времена губернатора-„старожила“ Эдуарда Росселя отличалась большим накалом политической 
конкурентной борьбы. В принципе, примеры губернаторов-„варягов“, уверенно укоренившихся 
в руководимых ими регионах есть (Сергей Собянин в Москве, Валерий Шанцев в Нижегородской области). 
Однако в Свердловской области новый глава столкнётся как с влиятельными политиками и бизнес-игроками 
регионального уровня, так и с несколькими федеральными ФПГ, представленными в регионе», — уверен 
эксперт.

Он обращает внимание, что распространённая ошибка «варягов» в работе с региональными элитами — 
формирование команды главным образом из бывших земляков и тотальная война со старыми элитами. 
«Губительно в отношениях с ФПГ, если в регионе их несколько, а их влияние сопоставимо — ввязываться 
в их конфликты. Этих ошибок можно избежать. Но кроме этого при переходе к выборам губернаторов очень 
трудно будет заручиться поддержкой действующих в регионе ФПГ главе, который сам не успел заработать 
достаточно высокого уровня популярности, а для „варяга“ эта задача усложнена. Таким образом, 
теоретически Евгений Куйвашев сможет закрепиться в регионе, если будет назначен губернатором, 
но решить эту задачу будет очень сложно», — резюмировал Нейжмаков.

Напомним, что 14 мая губернатор Свердловской области Александр Мишарин ушёл в отставку 
по собственному желанию. На его должность временно исполняющим обязанности Владимир Путин 
назначил уральского полпреда Евгения Куйвашева. Добавим, официальный срок полномочий Александра 
Мишарина истекал в ноябре 2013 года, и всего месяц назад он заявлял СМИ, что намерен доработать 
до конца срока своих полномочий.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25904.html

Эксперты оценили демарш Обамы на отказ Путина приезжать в Кэмп-
Дэвид
Владимир Путин и Барак Обама на весь мир обменялись любезностями и показали свой характер. 
Российский президент отказался от     поездки в     Кэмп-Дэвид   на саммит стран G8, после чего американский 
президент счёл для себя возможным отменить свой визит в Россию в сентябре, когда планируется саммит 
АТЭС во Владивостоке. Об этом со ссылкой на свои источники сообщил «КоммерсантЪ».

К чему могут привести такие дипломатические демарши, рассказали эксперты ИА     REX  .

Ростислав Ищенко, политолог, президент Центра системного анализа и прогнозирования:

Я вообще-то не слышал, чтобы Обама собирался в Россию. Тем более, что даже если у него было 
формальное неиспользованное приглашение Дмитрия Медведева, протокол требует получить 
подтверждение такого приглашения от Путина. Не думаю, что Путин приглашал его в тот момент, когда 
отказывался прибыть в Кэмп-Дэвид. А информации, распространяемой изданием «КоммерсантЪ», 
со ссылкой на якобы свои источники в Кремле, Белом Доме, Букингемском и Елисейском дворцах и т.д. 
я не доверяю. Она крайне редко подтверждается. Такой ответ в стиле «сам дурак» скорее в стиле 
Березовского, чем американской или российской дипломатии. Американцы могут ответить, но постараются 
сделать это попозже, ассиметрично и, если решат, что нагнетание в их интересах, действительно больно.

Юрий Юрьев, политконструктор:

Все эти манёвры приведут к сближению России и Китая. Как раз сейчас и идёт встреча на высшем уровне 
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России и Китая. И возможно, что у этих партнёров есть своё мнение о наилучшем кандидате на выборах 
в США. И о многом другом, включая насилие США над суверенными странами, о поддержке США кровавых 
монархий Ближнего Востока, о деструктивной деятельности в угоду курсу доллара, и о многом-многом ином. 
Скоро они нам это расскажут, и США тоже.

Сергей Лунёв, журналист:

Владимир Путин — это действующий президент России на будущие шесть лет, а Барак Обама «хромая 
утка», которой в ноябре 2012 года предстоит отстоять своё право быть хозяином Белого Дома. Вряд ли 
демарш Обамы повысит его рейтинг среди американцев, напротив, уверен, что игнорирование саммита 
«большой восьмёрки» будет одобрено большинством российского общества и поднимет рейтинг Владимира 
Путина.

Даниэль Штайсслингер, журналист и переводчик (Израиль):

Милые бранятся — только тешатся. Кому-то надо продемонстрировать внутри страны свою независимость 
от Вашингтонского обкома, противоположная сторона обязана в рамках дипломатического протокола 
ответить чем-то симметричным.

Напомним, пресс-секретарь Белого дома Джей Карни (Jay Carney) 14 мая официально заявил, что 
президент США Барак Обама не приедет на саммит АТЭС во Владивостоке в сентябре 2012 года. 
В качестве причины отказа от визита президента названа необходимость подготовки и участия 
в съезде Демократической партии, на котором Барак Обама будет выдвинут кандидатом в президенты 
США на второй срок.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25905.html

Большинство блогеров поддерживают проведение военных парадов 9 
мая
В столице Украины с 2012 года власть отменила парады на 9 мая, посчитав их лишней тратой бюджетных 
денег.

Координатор международной экспертной группы ИА     REX   Сергей Сибиряков провёл в социальной сети 
Гайдпарк опрос по теме «Стоит ли проводить парады 9 мая?».

Результаты опроса по теме «Стоит ли проводить парады 9 мая?»

Вариант ответа Число участников опроса,  давших 
положительный ответ

% участников 
опроса

Нет, это излишняя трата 
бюджетных средств

373 24%

Да, это хорошая традиция 932 62%

Трудно ответить 82 5%

Свой вариант ответа 143 9%

Приводим самые интересные комментарии к опросу:

Гарри Вандерер:

Что тут скажешь? Нацистская гнида ползёт с запада. Пока ещё в Харькове проводят парад, в Киеве - без 
торжеств, а во Львове бьют ветеранов. На следующий год парада не будет и в Харькове, а ветеранов начнут 
бить в Киеве, а во Львове, наверное, будут просто убивать.

Гарольд Петров:

По событиям войны, как и во всём остальном, Украина разделена на два непримиримых лагеря. Можно 
говорить о двух разных народах, не желающих жить вместе. Слишком много энергии обоих народов уходит 
на разборки между собой. От этого и нормальной жизни в потенциально богатой стране нет. Есть ли смысл 
обоюдно мучиться? Есть ли смысл издеваться друг над другом? Может лучше разделиться по прежней 
границе Российской и Австрийской Империй и жить всем в сытости и довольстве? Одни пусть празднуют 
День Победы, а другие - память Степана Бандеры и дивизии СС «Галичина». Каждому своё. А Закарпатье – 
особая статья. Там живут русины, венгры, румыны. К обеим частям Украины они никакого отношения не 
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имеют. Пусть празднуют своё - что сами выберут.

Регина Толстоброва:

Это хорошая традиция и парады надо проводить. И под советской символикой, нечего историю 
переделывать. Под какими знаменами воевали, под теми и на парад. На всякую ерунду находятся деньги, а 
на парадах хотят сэкономить. Ничего святого у демократов, лишь бы самим в три горла есть и пить.

Елена Рябцева:

Не знаю, как в наше время относиться к параду победы. Изменился строй, в 93-м из танков расстреляли 
целую страну, изменились люди, поколение победителей уходит из жизни, развал армии, базы НАТО, 
полиция и дубинки, платное образование и медицина, развалена наука, уничтожены тысячи деревень, 
нищета. На Красной площади руководители, обворовавшие страну и людей, принимают парад победителей. 
В чём мы победители? Отстояли страну, что жить и дружить, что бы был мир на нашей земле, была 
справедливость. А, теперь, перед кем под козырёк берут военные, про какую честь можно говорить, при 
рабовладельческом строе и криминализации общества.

Олег Каява:

Парад с ракетами - придаёт народу некоторую уверенность в своих силах - ведь кое-что ещё можем 
спроектировать и сделать, и, если потребуется, может быть, даже эти ракеты взлетят и накажут противника. 
Правда, на фоне неудачных испытаний появляется смутная мысль, что по Красной Площади едет 
бижутерия, "массогабаритный макет". Несколько раз наблюдал подобные же выступления в Финляндии. 
Они что, тоже своих граждан запугивают? 9 Мая - это праздник великой Победы с парадом и "со слезами на 
глазах". Сколько себя помню - у нас в городке митинг, "парад" из нескольких десятков солдат и салют из 
автоматов холостыми в воздух всегда был на мемориале и весь городок туда приходил. И сейчас езжу на 
Синявинские высоты, и внуков буду возить, и буду говорить им, что это не только день скорби, но и день 
гордости за наших дедов. Им Родина дала сорокапятки, которые толком и танк подбить не могли, и через 
болота их было не протащить, и танки БТ-8 с 8-ми мм "броней" и 7,62 пулеметом вместо пушки, но они не 
расплакались от отчаяния и не разбежались, а взяли эти высоты штурмом.

Добавим, что опрос проводился с 8 по 14 мая. В нём приняли участие 1530 блогеров, оставивших 550 
комментариев по теме опроса.

Напоминаем, что по результатам телефонного опроса, проведенного Институтом Горшенина, для 
большинства украинцев 9 мая – это праздник победы над фашизмом. Так полагает 62,1% респондентов. 
Для 53,8% украинцев – это день памяти о погибших, для 47,4% – праздник ветеранов, для 16,1% – 
значимый для семьи праздник, для 10,2% – обычный выходной день, для 6,4% – день военного парада, для 
4,3% – обычный день. При этом 0,9% опрошенных выбрали вариант ответа «другое», а 1,1% – затруднились 
с ответом на данный вопрос.

Две трети украинцев (70,1%) считает, что 9 мая необходимо проводить военный парад. При этом 48,8% 
опрошенных полагает, что обязательно надо проводить парад.

21,3% – скорее стоит проводить. 11,4% украинцев ответили «точно нет» на данный вопрос, и 8,6% – «скорее 
нет». 9,9% респондентов затруднились ответить. 9 мая украинцы предпочитают проводить в кругу семьи 
(35,8%), вспоминать и чтить память участников войны (32,7%), а также смотреть фильмы о войне и 
трансляцию парада (30,6%). Посещать праздничный парад в День Победы предпочитают 26,2% 
опрошенных, выезжать на природу, шашлыки – 25,8%, возлагать цветы памятникам воинам-победителям и 
Вечному огню – 21,4%, трудиться на дачном участке – 8,7%. При этом 9,3% респондентов никак не 
отмечают 9 Мая, 1,2% – отмечают праздник по-другому, а 0,9% опрошенных – затруднились ответить на 
данный вопрос.

Опрос проводился с 5 по 7 мая 2012 года. Всего согласно случайной выборке было опрошено 1000 
респондентов в возрасте от 18 лет, во всех областных центрах Украины, городах Киеве и Севастополе. 
Квотами были регион проживания, пол и возраст респондентов. Погрешность репрезентативности 
исследования не превышает +/-3,2%.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25907.html

Депутаты Госдумы спорят по заявлению об отношении к беспорядкам 
на Болотной
Проект заявления партии «Единая Россия» о     мерах ужесточения наказания за     нарушения   в ходе митингов, 
а также о наказании участников провокаций во время «Марша миллионов» на Болотной площади 6 мая 
необходимо доработать, считают депутаты Госдумы. На пленарном заседании  15 мая представители 
партии «Справедливая Россия» и КПРФ представили собственный проект заявления относительно 
указанных событий. По мнению политиков, оба документа необходимо рассмотреть совместно, создав 
специальную комиссию, сообщает корреспондент ИА     REX  .
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Как отметил заместитель председателя КПРФ Владимир Кашин, предложение «Единой России» 
по увеличению штрафов и ужесточению наказаний на нарушения можно расценить как попытку лишить 
граждан свободы голоса и волеизъявления. По его мнению, власти должны обратить внимание не только 
на происшествие 6 мая, но и на повлекшие данные беспорядки процессы. «Власть не понимает 
происходящих процессов, почему этот эпизод появился?.. Заниматься надо причинами, надо создать 
специальную комиссию», — заявил он. Как в свою очередь подчеркнул представитель «Справедливой 
России» Дмитрий Гудков, необходимо наказать не только провокаторов, но и участвующих в беспорядках 
полицейских, действовавших жестоко, рассмотрев представленные в сети ролики. Партиям необходимо 
договориться и прийти к общему соглашению по поводу произошедшего, отметил Гудков старший.

Представившая проект «Единой России» депутат Ирина Яровая в свою очередь отметила, что заявление 
депутатов о необходимости поиска консенсуса по поводу реакции на события на Болотной — это попытка 
депутатов снять с себя ответственность за происходящее. По её словам, усиление ответственности 
за нарушения порядка на митингах — вынужденная реакция на поведение демонстрантов. «Необходимо 
сделать нарушения не выгодными для участников митингов. В России очень мягкое законодательство 
и необходимы более жёсткие штрафы», — считает она. В частности, наряду с увеличением штрафов 
следует рассмотреть предложение о запрете участия в массовых акциях лицам, закрывающим лицо 
масками. Отметим, что в ходе выступления прозвучало предложение и о лишении депутатских мандатов 
представителей «Справедливой России» Геннадия и Дмитрия Гудковых и Ильи Пономарёва, в случае 
признания их причастности к происшествию.

Позиция партии ЛДПР в указанном вопросе в целом совпала с предложением «Единой России», однако 
фракция выступила против заявления, так как, по словам её лидера Владимира Жириновского, документ 
является слабым и непроработанным. Митингующих же следует призвать к дисциплине, считает он.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25906.html

СМИ: Медведев предложил Путину состав правительства
Премьер-министр РФ Дмитрий Медведев 15 мая представил президенту РФ Владимиру Путину проект 
указа о составе и структуре нового правительства России. Он заверил главу государства, что все 
необходимые встречи и консультации проведены, а проект документа полностью проработан.

С 16 мая консультации со всеми кандидатами на посты в правительстве обещает начать Владимир Путин, 
сообщают СМИ.

Напомним, что пока все члены предыдущего кабинета продолжают свою работу с приставкой и.о. 
Ожидается, что состав Правительства изменится кардинально. О необходимости обновления ранее 
говорили и Медведев с Путиным. В частности, премьер обещал, что Кабинет министров обновится на 80%, 
а президент ранее отметил, что изменения нужно проводить аккуратно, сохраняя «кадровый костяк, 
профессионалов».

Добавим, в СМИ периодически озвучивались возможные кандидаты «на вылет». Чаще всего в список 
непроходных попадали глава Министерства образования и науки Андрей Фурсенко, министр транспорта 
Игорь Левитин, глава Минздравсоцразвития Татьяна Голикова, министр обороны Анатолий Сердюков, 
министр спорта Виталий Мутко, а также министр внутренних дел Рашид Нургалиев.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25908.html

Украина вошла в топ-25 лучших стран для получения высшего 
образования
Украина заняла 25-е место в рейтинге лучших стран для получения высшего образования. Такую версию 
рейтинга, как сообщили в министерстве образования и науки, молодёжи и спорта Украины, представили 
специалисты Мельбурнского университета (Австралия).

Эксперты сравнивали образовательные системы в разных странах мира более чем по 20 критериям, по 
четырём основным показателям: ресурсы, инвестиции со стороны правительства и частного сектора; 
регуляторная среда, международные связи и сотрудничество, результаты научных исследований, 
способствующих потребностям рынка труда.

Рейтинг возглавляет США. В первую пятёрку также вошли Швеция, Канада, Финляндия и Дания. Интересно, 
что Великобритания заняла только 10-ю позицию.

Украина занимает 25-е место в рейтинге – между Испанией (24-е место) и Чехией (26 место).

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25909.html
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Руководитель столичного Роспотребнадзора Николай Филатов 
отстранён от должности
Глава столичного Управления Роспотребнадзора Николай Филатов отстранён от занимаемой должности, 
сообщает корреспондент ИА     REX  . По данным пресс-службы ведомства, Филатова отстранили 
от выполнения обязанностей «в соответствии с законодательством о противодействии коррупции, в целях 
предупреждения или урегулирования конфликта интересов».

Подробности произошедшего не указаны, однако по данным СМИ, отставка является следствием 
«служебного несоответствия чиновника». Так, ранее в Роспотребнадзоре сообщали, что в результате 
проведённой проверки «выявлены нарушения, связанные с исполнением должностных обязанностей» 
руководителя столичного управления.

«Руководитель Управления Роспотребнадзора по городу Москве Н.Н. Филатов, замещая должность 
федеральной государственной гражданской службы, одновременно является президентом Московского 
фонда содействия санитарно-эпидемиологическому благополучию населения. В соответствии с уставом 
фонда должность Президента фонда относится к соответствующему органу управления организацией. 
Расследованием установлено, что фонд является учредителем нескольких юридических лиц, в том числе 
коммерческой организации, законные представители которых в свою очередь использовали возможности 
Управления Роспотребнадзора по городу Москве при осуществлении своей деятельности», — заявляли 
эпидемиологи. Также в пресс-службе отмечали, что указанный фонд создан юридическими лицами, уже 
прекратившими свою деятельность.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25910.html

В украинских скоростных поездах появится интернет
С 28 мая 2012 года у пассажиров скоростных поездов украинской железной дороги появится возможность 
пользоваться интернетом в дороге. Об этом сообщили в министерстве инфраструктуры Украины, передаёт 
корреспондент ИА     REX  .

Сейчас железнодорожники заканчивают организацию работы телекоммуникационной сети беспроводного 
доступа в интернет в поездах, которые будут курсировать на участках скоростного движения. 
На направлении скоростного движения проложены 1262 км защитной полимерной трубки и бронированного 
волоконно-оптического кабеля. Оборудование введено в эксплуатацию в полном объёме на Донецкой 
и Львовской железных дорогах, на Юго-Западной и Южной железных дорогах ведутся работы.

По состоянию на 14 мая завершается установка радиовышек: установлено 207 радиовышек из 223 на 
участке Львов — Киев — Донецк и 12 радиовышек из 24 на участке Полтава — Харьков. Железнодорожные 
связисты выполняют работы по подключению радиовышек к электропитанию.

Готовится также подвижной состав, в частности, закуплено и сконфигуровано оборудование, подготовлены 
проектные решения для его установки, которые находятся в состоянии согласования с производителем 
электропоездов — компанией Hyundai Rotem. Планируется, что работы будут завершены до 21 мая.

Отметим, что по сообщениям СМИ, стоимость проезда в новых импортных скоростных поездах, которые 
запустят по маршрутам между принимающими городами Евро-2012, будет в 2-4 раза выше, чем 
в украинских поездах.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25911.html

Россияне пользуются мобильным интернетом для поиска информации
Интернет на мобильном телефоне пользователям чаще всего нужен для поиска информации. Об этом 
сообщили 65% из 1600 россиян, принявших участие в опросе всероссийского центра изучения 
общественного мнения (ВЦИОМ). На втором месте — пользование социальными сетями (54%). Немало 
тех, кто пользуется интернетом с мобильного телефона для того, чтобы пользоваться электронной почтой 
(31%), следить за новостями (27%), слушать музыку, смотреть фильмы и читать книги (20%).

Меньше тех, кто с помощью мобильного интернета общается через программы мгновенных сообщений — 
skype, icq и т.д. (10%) или играет (9%). Реже всего пользователи выходят в сеть с мобильного для 
пользования гео-сервисами (4%), посещения информационных ресурсов не новостного содержания (3%), 
скачивания программного обеспечения (2%), совершения онлайн-покупок (1%).

Молодёжи мобильный интернет нужен, прежде всего, для пользования социальными сетями (73%). 18-24-
летние респонденты также чаще остальных пользуются электронной почтой с мобильного телефона (36%), 
слушают музыку, смотрят фильмы и читают книги (32%), общаются через программы мгновенных 
сообщений (13%). Пожилые, напротив, чаще используют интернет в мобильном телефоне для поиска 
информации (78%).
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Мужчины чаще женщин пользуются интернетом в мобильном телефоне или смартфоне для того, чтобы 
следить за новостями (31%), играть (12%). Женщины, в свою очередь, он чаще нужен для пользования 
социальными сетями (57%).

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25912.html

Нужен ли театр современному обществу: мнения
Существуют различные мнения о том, нужен ли театр современному обществу и какова его роль в век 
кинематографа.

ИА     REX  : Нужен ли театр современному человеку или в век бурного развития социальных медиа его 
могут успешно заменить кино, телевидение и Интернет? Чего вы ждете от посещения театра?

Григорий Трофимчук, политолог:

Российский театр — зрелище на любителя, не каждый может выдержать этот формат.

Во-первых, непонятно (сами актёры не в состоянии дать внятный ответ на этот вопрос), почему 
находящиеся на цене люди постоянно орут, причём вне всякой зависимости от акустических возможностей 
зала и требований сюжетной линии. Тем более, сегодня, когда можно прицепить к голове радио-микрофон 
и говорить, с его помощью, так же проникновенно, как в кинофильме, и твой шёпот будет слышен даже 
на последнем ряду.

Во-вторых, неадекватно ведут себя сами зрители, которые смеются по поводу каждой фразы, слетевшей 
со сцены. Почти во всех случаях без исключения, даже в сугубо драматических спектаклях — особенно 
чётко это заметно по телевизионным постановкам.

В-третьих: почему-то все актёры, и даже «звёзды» первой величины, на театральной сцене вдруг 
превращаются в стандартных исполнителей, даже по сравнению с самими собой, экранными. Разница 
в классе для постороннего глаза практически неразличима, — что Табаков, что тот, кого он только что взял 
на «службу». Кстати, не совсем понятно и то, почему работа в современном российском театре, которая 
не лучше и не хуже остальных профессий, до сих пор считается каким-то сакральным «служением». Тогда 
и продавцы у нас служат, и водители, и стриптизёры, и резиденты «Камеди Клаб».

Театр как досуг — что бы о нём ни говорили, с придыханием, сами актёры — постепенно сходит на нет. 
Возможно, его ещё могут гальванизировать какие-то абсолютно новые формы — но только не голые тела, 
не мат (как у Волчек, которая решила таким «молодёжным» способом осовременить «Современник») 
и не другие варианты «прочтения» той или иной пьесы со стороны режиссёров, что ещё больше усугубляет 
проблему.

Возможно, театру нужны новые поводы для постановок, другие аудитории. Странно, что сами театральные 
работники до сих пор сходят с ума по зацементированному пакету пьес, которые современную аудиторию 
не то что не впечатляют, — иногда непонятно вообще, о чём там идёт речь. Похоже, что скоро театры будут 
работать сами для себя, ставя и ставя, как из пулемёта, своих любимых «Дядю Ваню», «Иванова» (почему-
то с ударением на первом слоге, что никто и ни разу ещё не пояснил) и всё остальное. Театрально 
заламывая руки, дико вращая глазами и крича так, что спектакль можно слушать даже у ворот театра, 
не покупая билет в само заведение.

Ещё один вопрос, на который нет ответа — срок полномочий главных режиссёров. Это какая-то особая 
авторитарная секта, которая, как главы религиозных конфессий, сдаёт свои посты только после смерти. При 
этом некоторые из театральных деятелей, как это ни смешно, даже пытаются критиковать российского 
президента за сроки его нахождения у власти.

Таким образом, академический, художественный, репертуарный театр окончательно выпал из современного 
контекста. В рыночной России могут остаться только такие оперативные обрывочные театральные формы, 
как на рыночном Западе. В этом случае мат и задницы на сцене будут предельно органичны.

Людмила Богуш-Данд, бизнес-тренер (Украина — США):

Интересен сам факт того, что театр противопоставляется именно кино, ТВ и Интернету, 
но не противопоставляется книгам, это связано с тем, как влияют на человеческое внимание эти разные 
явления.

Я обобщу кино, ТВ и интернет словом «электронные» средства воздействия, хотя это и с натяжкой, просто 
для удобства пояснения. Потому что обобщающим для этих трёх способов представления информации 
человеческому восприятию является «мерцание», т.е. частое вспыхивание. Оно глазу как бы и не заметно, 
но при этом оказывает определённое влияние на разум. Проще всего это можно объяснить как 
фиксирование внимания. И если вы оглянетесь в кинозале, то увидите особое «остекленение» взглядов, 
отличающее вовлечённость в кинофильм от вовлечённости в театральный спектакль.

Из-за этого столь разнится самое отношение публики к этим различным способам представления 
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реальности: спектакль будет успешным только тогда, когда он глубокий и трогает ценностные струны, а вот 
в кинопрокате лидируют поверхностные идеи; в театре прислушиваются к шёпоту, а в кино идут 
за шумовыми эффектами. В театре тебе хочется подумать и сосредоточиться, а в кино тебе хочется 
расслабиться и отключиться...

Да и сам вопрос массовости: есть Искусство, и есть искусство. Есть поход в изысканный ресторан или 
семейный ресторанчик, и есть столовая и фаст-фуд. Есть первая линия от кутюр, и есть массовое 
производство. Их просто нельзя сравнивать.

Только вот беда: без поддержки гурманов изысканная пища отойдёт в прошлое. Так и Искусство — оно 
нуждается в помощи, потому что невозможно гнать на поток театральные спектакли.

Лариса Бельцер-Лисюткина, культуролог, кандидат философских наук (Германия):

Конечно, нужен. Кино, ТВ и интернет — это совершенно другие, безличные медиа. В театре самое 
главное — эффект личного присутствия, публичности художественного события, прямого эмоционального 
воздействия актёра со сцены на зрителя. Посещение театра — акт саморепрезентации посетителя 
в художественном пространстве: не только актёры демонстрируют себя, но и зрители тоже. Высказывание 
с театральных подмостков воспринимается совсем иначе, чем с экрана. Посещение театра и обсуждение 
спектакля с социальным окружением — это приобщение к престижному культурному потреблению, 
в то время как кино, ТВ и интернет — демократические, дешёвые медиа.

Юрий Юрьев, политконструктор:

Театр ныне столь же коммерческое учреждение, как и все остальные. И столь же лицедейское, как все 
остальные. Актёры вокруг нас, что чиновники, что дельцы, что политиканы — талантливей, актуальней и, 
увы, нужнее в реалиях, чем полусонные служители искусства. Такие предметы как «сцендвижение», 
«сценречь» и «мастерство актёра» ныне гораздо вдохновеннее в парламентах и исполкомах, чем 
на подмостках. Поэтому театр интересен, когда в нём мастера жанра. А мастера жанра ныне лишь 
в столицах, а не на окраинах. Поэтому к высокому искусству мастеров жанра удобней и гораздо дешевле 
приобщаться через телевидение и интернет.

Александр Хохулин, журналист и блогер:

Живу я во Львове и в театр не хожу много лет. Последний раз был на «Мастере и Маргарите» Романа 
Виктюка. Вышел и сказал, что Виктюка много, Булгакова мало — не понравилось. Вопрос «Нужен ли 
театр?» звучит для меня странно. Нужен. Приблизительно так же, как литература, музыка или архитектура. 
Эти штуки превратили нас в людей из мартышек — сразу после труда. Сейчас очень хорошо видно, как без 
них начинается обратный процесс.

Даниэль Штайсслингер, журналист и переводчик (Израиль):

Театр, возможно, нужен в качестве площадки по подготовке актёров высокого уровня, если человек сможет 
достоверно сыграть в условиях театра, то и в кино он справится с задачей, технические возможности 
кинематографа станут ему подспорьем, а не заменителем личного мастерства.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/25913.html
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В России посеяно уже 4,1 млн. га зерновых
По состоянию на 1 мая. яровые культуры в сельскохозяйственных организациях посеяны на площади 
7,2 млн. гектаров (на 44,4% больше по сравнению с соответствующей датой предыдущего года). Из них 
зерновые и зернобобовые (без кукурузы) — на 4,1 млн. гектаров (на 48,4% больше), сообщили 
корреспонденту ИА     REX   в Росстате.

В целом засеянный яровой клин зерновых и зернобобовых культур составил 20,1% от площади яровых 
зерновых и зернобобовых, засеянной сельскохозяйственными организациями в 2011 году, подсолнечника — 
16,2%, сахарной свеклы — 56%.

На долю территорий Центрального, Южного, Северо-Кавказского и Приволжского федеральных округов 
приходится 93,4% площади посевов всех яровых культур.

Ход весеннего сева на 1 мая характеризуется следующими данными, тыс.гектаров:

 2012г.
В % к
2011г.

Справочно

2011г. 2010г.

Яровые культуры 7230 144,4 5007 6591

из них:     

зерновые и зернобобовые
(без кукурузы)

4113 148,4 2772 3513

в том числе пшеница 676 185,0 366 670

кукуруза на зерно 442 184,8 239 351

сахарная свекла 620 93,2 665 752

подсолнечник 816 159,2 512 885

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25914.html
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За неделю бензин подорожал в 49 регионах России
С 30 апреля по 6 мая в 49 регионах России подорожал бензин. Как сообщили корреспонденту ИА     REX   
в Росстате, существеннее всего цены на топливо выросли во Владимире и Челябинске на 1,4% и 1,6% 
соответственно.

В 33 центрах субъектов страны цены на бензин автомобильный остались на уровне предыдущей недели. 
Удешевление бензина на 0,1% было зафиксировано в Тамбове. В Москве и Санкт-Петербурге бензин 
автомобильный в среднем за неделю подорожал соответственно на 0,3% и 0,5%.

Динамика потребительских цен на бензин автомобильный и дизельное топливо в процентах:

 

К предыдущей дате регистрации цен Апрель 2012г. к

16 апреля 23 апреля 28 апреля 5 мая марту 2012г. декабрю 2011г.

Бензин автомобильный 100,1 100,3 100,3 100,3 100,7 100,0

в том числе:       

марки А-76 (АИ-80) 100,1 100,0 100,1 100,1 100,4 100,3

марки АИ-92 (АИ-93
и т.п.)

100,1 100,3 100,2 100,4 100,7 99,9

марки АИ-95 и выше 100,1 100,4 100,3 100,3 100,7 100,2

Дизельное топливо 100,0 100,0 100,0 100,1 99,9 99,8

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25915.html

Список министров, которых не ждут в новом правительстве
Новый российский премьер Дмитрий Медведев обещал на 80% обновить состав Кабинета министров — 
из каждых пяти министров заменить четырёх. ИА     REX   публикует список тех, кого эксперты считают 
непроходными, а СМИ уже отнесли в число чиновников, которые совсем скоро приобретут приставку экс.

Игорь Сечин — вице-премьер

Дмитрий Козак — вице-премьер

Александр Хлопонин — вице-премьер

Владислав Сурков — вице-премьер

Анатолий Сердюков — министр обороны

Рашид Нургалиев — глава МВД

Андрей Фурсенко — глава Министрества образования и науки

Татьяна Голикова — глава Минздравсоцразвития

Эльвира Набиуллина — глава Минэкономразвития

Игорь Левитин — глава Минтранса

Юрий Трутнев — глава Министерства природных ресурсов и экологии

Елена Скрынник — министр сельского хозяйства

Виталий Мутко — министр спорта
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Сергей Шматко — министр энергетики

Александр Авдеев — министр культуры

Александр Коновалов — министр юстиции

Напомним, 15 мая Дмитрий Медведев представил президенту РФ Владимиру Путину проект указа 
о составе и структуре нового правительства России. Однако имена, включённые в него, до сих пор 
не называются.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25916.html

Главы государств - членов ОДКБ подтвердили свою приверженность 
ядерному нераспространению
Главы государств — членов ОДКБ в Декларации, принятой по итогам прошедшей 15 мая сессии Совета 
коллективной безопасности, состоявшейся в Москве, подтвердили свою твёрдую поддержку Договора 
о нераспространении ядерного оружия (ДНЯО) и приветствовали многосторонние усилия по его 
укреплению, в том числе в рамках начинающегося в 2012 году нового обзорного процесса по рассмотрению 
действия Договора, передаёт корреспондент ИА     REX  .

Главы государств, в частности, выступили за укрепление системы гарантий МАГАТЭ, в том числе путём 
универсализации Дополнительного протокола к Соглашению с МАГАТЭ о гарантиях.

Важными шагами в процессах ядерного разоружения и укрепления режима нераспространения, по мнению 
глав государств, должны стать: скорейшее вступление в силу Договора о всеобъемлющем запрещении 
ядерных испытаний (ДВЗЯИ), запуск на Конференции по разоружению переговоров о разработке Договора 
о запрещении производства расщепляющихся материалов для целей ядерного оружия, создание зон, 
свободных от ядерного оружия.

В декларации также отмечается, что Организация Договора о коллективной безопасности является 
ключевым инструментом обеспечения безопасности и стабильности в зоне её ответственности. В документе 
говорится, что в год 20-летия подписания Договора о коллективной безопасности и 10-летия создания ОДКБ 
главы государств подтверждают свою приверженность целям и принципам Договора о коллективной 
безопасности, готовность и далее развивать и углублять всесторонние союзнические отношения 
во внешнеполитической, военной и военно-технической областях, а также в сфере противодействия 
транснациональным вызовам и угрозам безопасности и стабильности.

Они выступили за укрепление многосторонних механизмов разоружения, нераспространения и контроля 
над вооружениями. В число приоритетных тем вошло обеспечение равной и неделимой безопасности для 
всех государств в качестве условия для дальнейшего продвижения по пути ядерного разоружения 
и упрочения режимов нераспространения, поддержка процесса создания зон, свободных от оружия 
массового уничтожения, в различных регионах мира, проблематика предоставления и соблюдения гарантий 
безопасности.

Неотъемлемой чертой нынешнего этапа развития международных отношений, считают главы государств-
членов ОДКБ, является рост влияния региональных организаций.

Добавим, участие в юбилейной сессии Совета коллективной безопасности ОДКБ принимают главы всех 
государств — членов организации: президент Армении Серж Саргсян, президент Белоруссии Александр 
Лукашенко, президент Казахстана Нурсултан Назарбаев, президент Киргизии Алмазбек Атамбаев, 
президент РФ Владимир Путин, президент Таджикистана Эмомали Рахмон и президент Узбекистана 
Ислам Каримов.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25917.html

Спасатели не исключают новых обрушений в ТЦ «Мичуринский» в 
Москве
В настоящее время устанавливаются причины обрушения перекрытий в московском ТЦ «Мичуринский». 
В результате происшествия пострадала девушка 20 лет, которая госпитализирована в ГКБ № 1. Людей под 
завалами нет. Об этом заявили в МЧС, сообщает корреспондент ИА     REX  .

Обрушение произошло около 16:15 мск в торговом центре по адресу: ул. Озерная, дом 42. По уточнённым 
данным, произошло частичное обрушение перекрытий между 2-м этажом и кровлей, а также кровли 
по на общей площади 200 кв. метров.

Отмечается, что возможность новых обрушений в здании сохраняется.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25918.html
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Об агентстве
Информационное агентство REX (Рэкс / Рекс) ориентировано на информирование аудитории о событиях 
в России и за рубежом, знакомит читателей с мнением независимых экспертов, их реакцией на эти события. 

Новости политики, экономики, культуры, острые общественные проблемы — всё это является предметом 
освещения в материалах агентства.

ИА REX публикует аналитические статьи и комментарии экспертов из различных стран мира. 
Индивидуальный взгляд, личная оценка профессионалами происходящего, позволяет читателю 
формировать и свою собственную точку зрения на повестку дня в целом и на отдельные события 
в частности.

Помимо новостей и статей экспертов, ИА REX публикует фото- и видеорепортажи, интервью, исследования.

Читатели ИА REX могут принимать участие в опросах, конкурсах, в онлайн-конференциях, оставлять 
комментарии к опубликованным материалам.

Для пользователей мобильных устройств ИА REX предлагает pda-версию сайта. Помимо этого, агентство 
поддерживает страницы в социальных сетях ВКонтакте, Facebook и Twitter, на которых дублируется лента 
новостей основного сайта.

Все материалы агентства находятся в бесплатном и свободном доступе.

По вопросам сотрудничества:
e-mail: pr@iarex.ru

По прочим вопросам:
e-mail: info@iarex.ru

Стать экспертом ИА REX
Информационное Агентство REX приглашает специалистов в области 
экономики, политики, культуры, а также различных рынков услуг 
(недвижимость, автомобили и т. д.) к сотрудничеству.

Что получает эксперт

• Для каждого эксперта ИА REX создаётся персональная страница на сайте с фотографией и 
информацией об эксперте; 

• Эксперты имеют возможность публиковать свои материалы на нашем сайте, а также давать 
комментарии на события, происходящие в России и за рубежом; 

• Широкий круг читателей. 

Став экспертом ИА REX Вы получите хороший шанс заявить о себе.

Как стать экспертом

Для того, чтобы стать Экспертом ИА REX, Вам следует отправить письмо на электронную почту редакции.

В письме укажите следующую информацию:

1. Ваши фамилию, имя и отчество; 
2. Дату рождения; 
3. Страну и город проживания; 
4. Образование/учёную степень; 
5. Вашу специализацию; 
6. Контактную информацию (Номер телефона, ICQ, Skype т.д.); 
7. Другую информацию, которую Вы считаете важной. 

Мы обязательно рассмотрим Вашу анкету и сообщим о принятом решении.

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru
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